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C L U B  A L P I N O  I TA L I A N O  

Gruppo Regionale Emilia Romagna 

v.ruggeri.cai.er@gmail.com 

Via Stalingrado, 105 – 40128 Bologna 

Telefono/fax 051 234856 

 

 

ASSEMBLEA REGIONALE DEI DELEGATI  
CASTELFRANCO EMILIA, 11 APRILE 2015 

 

Il giorno 11 aprile 2015, dalle ore 9,30 si è tenuta presso la sala Gabriella Degli Esposti della Biblioteca 

Lea Garofalo, Piazza Liberazione 5 a CASTELFRANCO EMILIA, l'ASSEMBLEA DEI DELEGATI 

DELLE SEZIONI CAI DELL'EMILIA-ROMAGNA, convocata con lettera del 12 Marzo 2015 Prot. 

008/2015, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell'Assemblea e di tre Scrutatori; 

2. Approvazione del Verbale dell'Assemblea dell'8 Novembre 2014 a CESENA; 

3. Comunicazioni del Presidente GRUPPO REGIONALE CAI ER; 

4. Relazione morale del Presidente GR CAI ER, Bilancio Consuntivo 2014 e Relazione 

Contabile, Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti e relative delibere; 

5. Bilancio Preventivo 2015 e relativa delibera; 

6. Candidatura alla carica di Vice Presidente Generale di Erminio QUARTIANI e Maurizio      

DALLA LIBERA: espressione dell'appoggio ad un Candidato; 

7. CAI DI DOMANI; 

8. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti tutte e 19 le Sezioni CAI dell'Emilia-Romagna, con la partecipazione di 46 Delegati su 50 

aventi diritto, dei quali 36 presenti e 12 rappresentati per delega. 

Partecipano all'Assemblea:  

- per il Consiglio Direttivo GR CAI ER il Presidente Vinicio RUGGERI, i Consiglieri Giovanni 

CATELLANI, Remo DAI PRA, Sergio GARDINI, Gianluca GIOVANARDI, Iglis BALDI; 

- per il Collegio dei Revisori dei conti il Presidente Giancarlo CARAVITA. 

- quali Invitati: Paolo BORCIANI Vice Presidente Generale; Lorella FRANCESCHINI Consigliere 

Centrale; Pier Luigi ZAMBONATI Presidente AG-TER; Stefano MORDAZZI Commissione Regionale 

Sentieri; Maurizio DALLA LIBERA Candidato Vice Presidente Generale. 

 

L'Assemblea si apre con il saluto e il ringraziamento del Presidente della Sezione ospitante Antonella 

SCURANI. 

 

1) Nomina del Presidente e del Segretario dell'Assemblea e di tre Scrutatori. 

Su proposta del Presidente GR CAI ER RUGGERI vengono nominati per acclamazione: Presidente 

dell'Assemblea Antonella SCURANI, Segretario dell'Assemblea Mario GUAITOLI Delegato della 

Sezione di CARPI, Scrutatori Giuliano PASTORELLI, Isabella PRANDINI, Gianni FABBRI, tutti della 

Sezione ospitante. 

 

2) Approvazione del Verbale dell'Assemblea dell'8 Novembre 2014 a CESENA. 

Dando per letto il Verbale in oggetto, inviato in allegato alla Convocazione dell'Assemblea, viene 

avanzata la seguente proposta di modifica: 

- nell'ultima pagina, all'ultimo paragrafo, iniziante per ”Baldi, in merito ecc...” togliere l'intera frase 
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“Verrà fornita una password per entrare nella sezione della TAM e della Scuola Escursionismo.” 

- nella frase seguente “ Gli OTTO potranno intervenire autonomamente - inserire qui - nelle zone del Sito 

a loro dedicate attraverso la password che verrà loro fornita. “ 

Portato quindi in votazione, il Verbale viene approvato all'unanimità con la proposta sopra citata. 

 

3) Comunicazioni del Presidente GRUPPO REGIONALE CAI ER. 

Il Presidente RUGGERI V. inizia l'esposizione dopo aver, su commosso invito di FRANCESCHINI L., 

richiamato a un minuto di silenzio in ricordo del tragico incidente al Corno alle Scale di otto giorni prima 

nel quale è deceduto l'amico PAOLETTI Cesare, valente Istruttore di Sci Alpinismo e componenete del 

Soccorso Alpino Toscano. 

Comunicazioni del Presidente: 

- da due giorni è operativo il Sito CAI ER, semplice, efficace ma ancora da completare nei contenuti a cui 

si provvederà quanto prima. Il Presidente porge un caloroso invito ad usufruirne; 

- sono pervenute diverse proposte di richiesta di contributi per varie attività istituzionali che verranno 

opportunamente valutate al fine di procedere in merito; 

- richiama l'attenzione sull'importanza de la “Responsabilità nell’accompagnamento in montagna” così 

come illustrato dall'avv. DEL ZOTTO nell’incontro del 28 marzo 2015 a Bologna; 

- informa l’Assemblea dell’istituzione di un gruppo di lavoro che si occupa della pianificazione del 

“Corso per dirigenti” sull'apprendimento delle Nuove Competenze gestionali in ambito CAI, da svolgersi 

presumibilmente in due week-end presso un Rifugio in ambiente. Al momento se ne stanno occupando tre 

Soci delle Sezioni di Bologna, Rimini e Cesena ma sarebbe auspicabile se ne aggiungessero altri; 

- sensibilizza i delegati in merito alla partecipazione e al coinvolgimento del CAI nelle attività con la 

Scuola Pubblica in quanto il CAI è tra gli enti di formazione riconosciuti dal MIUR; 

- Nel prossimo week-end si terrà a Ligonchio (RE), presso il Rifugio Dell'Aquila, un incontro 

Interregionale avente per tema l'uso dell’ACQUA per fini umani ed energetici: una interessante iniziativa 

da promuovere presso tutti i soci; 

- lanciata nella Rete Web una Petizione promossa dal CAI E.R. per modificare la Legge Regionale 

14/2013 che prevede la possibilità di percorrere i sentieri di montagna anche con mezzi motorizzati.  Ciò 

ne favorirebbe un uso inappropriato, dannoso per l'ambiente e pericoloso per gli escursionisti. Il 

Presidente sollecita il coinvolgimento delle Sezioni e dei Soci CAI allo scopo di aderire all’iniziativa e di 

darne massima diffusione puntando a raggiungere le trentamila firme utili per potersi presentare con un 

certo consenso in Regione dove è già previsto un prossimo incontro in merito. Il CAI ER è da sempre 

impegnato in prima persona nella tutela, conservazione e manutenzione degli oltre settemila kilometri di 

Sentieri censiti nel proprio territorio, attività ora messa in forte discussione dalla presente Legge tanto da 

pregiudicarne irreparabilmente l'uso in futuro. 

Su questo punto chiede di intervenire Carlo POSSA -CAI RE che dubita dell'efficacia della forma di 

adesione alla petizione via web (pur essendo stato tra i primi a sottoscriverla) alla quale preferirebbe 

quella “di persona, in ogni Sede CAI”. Aggiunge poi che sarebbe stato opportuno presentare la mozione 

prima di questa Assemblea, quantomeno nel rispetto degli stessi Delegati. Inoltre, ritiene sia necessario 

specificare, nel contesto, cosa si intenda per SENTIERO e per RETE ESCURSIONISTICA 

REGIONALE stante anche le attuali normative in materia che consentono il traffico motorizzato su 

percorsi non stradali. 

Risponde RUGGERI specificando che della petizione se ne era già ampiamente discusso nei due 

precedenti Direttivi GR CAI ER con proposta inviata alle sezioni per tempo. Riguardo al linguaggio 

utilizzato, il Presidente, richiamando le caratteristiche di entrambi i termini, evidenzia come non possa 

esserci ambiguità e come appaia piuttosto chiaro nel testo cosa si intenda per SENTIERO e cosa per 

RETE ESCURSIONISTICA. Nello specifico, il Presidente rimanda a quanto espresso nelle ultime due 
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righe della petizione “Non  si tratta quindi di precludere l’accesso della montagna a chi vi abita, ma di 

tutelare questo territorio da usi impropri che non lo rispettano.” Il fatto poi che a detta Petizione abbiano 

aderito dieci Associazioni dello stesso ambito e spirito del CAI appare al Presidente alquanto indicativo 

dell'importanza e delle intenzioni della stessa.  

Dichiarando esaurito il punto, il Presidente RUGGERI invita il Vice Presidente Generale BORCIANI P. 

ad esporre eventuali comunicazioni e notizie dalla Sede Centrale. 

 

Il Vice Presidente Generale, iniziando col porgere il cordiale saluto del Presidente Generale CAI 

MARTINI, comunica quanto segue: 

- nominato di recente dal CAI Centrale un Gruppo di Lavoro per valorizzare e promuovere la RETE DEI 

SENTIERI STORICI E DEVOZIONALI divenuti di grande interesse e alquanto frequentati;  

- rimane invariato per il 2015 il Fondo Pro Rifugi per l'importo di circa settantamila Euro;  

- si sta favorevolmente concludendo un accordo con l'ENEL relativo ai contratti con i Rifugi che hanno 

un notevole consumo energetico, prevedendo un abbattimento dei costi e andando a privilegiare l’uso di 

Fonti Energetiche Rinnovabili;  

- siglato un accordo tra RCS e CAI per la prossima uscita in edicola del libro “Sentieri della Libertà”;  

- si sta impostando lo schema del prossimo Congresso Nazionale CAI, il 100esimo, previsto per la fine di 

Ottobre a Firenze e avente per tema “Il Volontariato nel CAI di domani”;  

- il prossimo Consiglio Centrale CAI e Comitato Direttivo si terrà a Rimini alla fine di Giugno p.v.;  

- è in fase conclusiva la stesura del Catalogo Generale dell'Editoria CAI. Si invitano le Sezioni a 

richiedere la disponibilità dei Titoli che si trovano in giacenza presso il Deposito della Sede Centrale a 

Milano poichè tali libri potranno essere richiesti e ceduti gratuitamente alle sezioni;  

- la Nuova Piattaforma Tesseramento inizia finalmente a raccogliere alcuni seppur timidi apprezzamenti; 

- la Sede Centrale comunica che sarebbe opportuno che in un prossimo futuro si potesse disporre sia dei 

Bilanci delle singole Sezioni (indispensabile allo scopo approntare un format comune), sia dei dati dei 

pernottamenti nei Rifugi CAI al fine di poter fare opportune valutazioni in merito;  

- è stato approvato ufficialmente il Gruppo di Lavoro Sentieri e Cartografia per la realizzazione di una 

indagine sentieristica su tutto il territorio rivolta allo sviluppo di una cartografia condivisa;  

- è in fase di avanzata affermazione la Struttura Operativa della Coralità di notevole impatto per  

l’immagine del Sodalizio.  

Il Vice–presidente conclude ringraziando e porgendo i migliori auguri per le attività del Gruppo 

Regionale e delle Sezioni.. 

 

4) Relazione morale del Presidente GR CAI ER, Bilancio Consuntivo 2014 e Relazione Contabile, 

Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti e relative delibere. 

Il Presidente RUGGERI V. inizia la sintetica esposizione degli argomenti, ricordando che la 

“RELAZIONE ATTIVITA' 2014” è stata allegata alla Convocazione dell’Assemblea. 

Il Presidente comunica che il Gruppo Regionale si è costantemente rapportato con la Regione ER; con i 

Parchi, Nazionali e Regionali, affrontando diverse problematiche; con diverse Associazioni (Volontariato, 

Protezione Civile...); con le Sezioni attraverso rapporti proficui; con gli OTTO con rapporti di 

collaborazione. Il Presidente si complimenta con tutti poichè l’attività svolta è stata molto intensa e 

qualificata. 

Il Tesoriere CATELLANI G. illustra il Bilancio Consuntivo 2014, allegato alla Convocazione e la relativa 

Relazione Contabile allegata al presente Verbale. 

Il Presidente del Collegio dei Revisori dei conti CARAVITA G. espone di seguito la Relazione 

sull'Attività Contabile Esercizio 2014 precedentemente allegata alla Convocazione. 

A seguito delle letture si aprono gli interventi: 
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- Gino MONTIPO' - CAI CASTELNOVO MONTI- richiede una comunicazione della specifica dei 

contributi elargiti alle Sezioni e per quali scopi. Ritiene altresì opportuno che le Sezioni possano poter 

disporre di parte della liquidità contabile piuttosto che mantenerla improduttiva sul conto bancario, dando 

mandato al GR CAI ER di individuare tra le Sezioni le migliori proposte di iniziative e attività per il loro 

utilizzo. 

- DAI PRA' R. Vice Presidente GR CAI ER, fa presente che fino a pochi giorni prima della stesura del 

Bilancio, questo, risultava in passivo per il mancato arrivo di numerosi contributi che sono poi pervenuti 

poco tempo dopo. Favorevole ad una messa in liquidità invita quindi le Sezioni a far pervenire indicazioni 

mirate e sostenibili al fine di poter distribuire detta disponibilità. 

- Massimo BIZZARI -CAI RE- raccomanda in merito di valutare opportunamente le richieste che 

perverranno considerandone accuratamente ogni aspetto. 

- RUGGERI V. assume l'impegno di valutare il miglior contesto possibile per la ripartizione della 

liquidità risultante a Bilancio. 

- Pasqua PRESEPI -CAI CESENA- avanza richiesta di disponibilità per un contributo alla Sezione per 

manifestazioni relative all'anniversario della sua costituzione. 

- Ettore FABBRI -CAI FAENZA- evidenzia che la sua Sezione è stata penalizzata nella ripartizione dei 

contributi per il Parco Foreste Casentinesi, richiedendo fermamente al GR CAI ER di effettuare ulteriori 

ed approfondite indagini in merito presso l'organo preposto che è l'Assessorato Ambiente Regione E-R. 

- RUGGERI V. conviene che sulla ripartizione contributi per il Parco Foreste Casentinesi si siano 

evidenziate peculiarità quantomeno singolari, senz'altro non omogenee. 

Conclusi gli argomenti, Il Presidente dell’Assemblea passa quindi alla votazione della Relazione Morale 

del Presidente, del Bilancio Consuntivo 2014, della Relazione Contabile e della Relazione dei Revisori 

dei Conti. Tutti i documenti vengono approvati all’unanimità dall’Assemblea. 

 

5) Bilancio Preventivo 2015 e relativa delibera. 

Il Tesoriere CATELLANI G. illustra il Bilancio Preventivo 2015 allegato alla Convocazione. 

Non essendoci interventi, si passa alla votazione: il Bilancio Preventivo 2015 è approvato all'unanimità. 

 

Il Presidente RUGGERI V. invita ad intervenire all’Assemblea Stefano MORDAZZI, Responsabile 

Commissione Regionale Sentieri che, ringraziando, espone la sua relazione. 

Al fine di poter equamente ripartire i già pochi contributi elargiti dalla Regione per la manutenzione dei 

Sentieri, nonché per poter addivenire ad una conoscenza effettiva dello stato degli stessi, le Sezioni sono 

state invitate ad inviare dei dati che il Responsabile ha poi raccolto, rielaborato ed illustrato in una tabella 

che viene proiettata e commentata all’Assemblea direttamente da MORDAZZI: 

- i Sentieri Gestiti dal CAI ER assommano a 6.600 Km, 478 Km  dei quali Fuori Regione ER, risultanti 

357 Km in Toscana e 21 Km in Liguria; 

- risultano poi fuori Area Protetta 2.700 Km, nei Parchi Regionali 490 Km, nei Parchi Nazionali 678 Km 

per le Foreste Casentinesi e 614 Km per l’Appennino Tosco-Emiliano. 

- I Parchi Regionali sono: Delta del Po, Gessi Bolognesi, Corno alle Scale, Laghi di Suviana e Brasimone, 

Sassi Simone e Simoncello, Vena del Gesso Romagnola, Valli del Cedra e del Parma. 

Il Responsabile sottolinea come sia di vitale importanza tenere aggiornati questi dati del Quadro della 

sentieristica, ora disponibile sul Sito Web CAI ER, nonché in tutte le altre forme risultassero idonee alla 

scopo. Concludendo, ricorda all’Assemblea che il 31 Maggio p.v. è stata indetta La Giornata dei Sentieri. 

Si apre quindi la discussione: 

- BALDI Iglis -Consigliere GR CAI ER-  sottolinea che la cura del Sito web CAI ER è affidata a Mauro 

NOBERINI, al quale occorre rivolgersi per gli aggiornamenti; 

- PRESEPI P. -CAI CESENA- comunica di aver già inoltrato i dati come richiesto e che la Sezione resta 
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in attesa di eventuali disposizioni in merito.  

-DAI PRA' R. -VP GR CAI ER- ritiene sia oltremodo necessario definire accuratamente le varie 

pertinenze dei Sentieri, al fine di poter procedere al relativo saldo alle Sezioni operanti. Evidenzia che sul 

Sito Sentieristica della Regione ER non è semplice valutare la pertinenza dei Sentieri. 

- MORDAZZI S. - comunica che è tuttora tutto elaborato in funzione del Decentramento Attuativo della 

Legge Regionale 14/2013. Il Responsabile dell'Ufficio cartografico della Regione è ora il signor 

BERTOZZI. 

- RUGGERI V. – specifica che il Quadro Catasto Sentieristica, quando terminato, sarà valido a tutti gli 

effetti per la ripartizione dei fondi per i sentieri. Si decide quindi che entro il 30 Aprile p.v. il GR CAI ER 

invierà i rimborsi solo alle Sezioni che avranno provveduto a comunicare al Responsabile i dati sui 

sentieri già richiesti da tempo. 

- DAI PRA' R. -l'iniziativa dei SENTIERI STORICI E DEVOZIONALI è finanziata dalla Commissione 

Europea per i percorsi che presentano le dovute caratteristiche di “Itinerari di Pellegrinaggio”; la Regione 

Emilia-Romagna è interessata a parteciparvi per i percorsi presenti nel proprio territorio. Il GR CAI ER si 

sta attivando per inserirsi nel sito dedicato “www.cammini.storici.it”. Tutti questi percorsi sono in 

prevalenza gestiti dai locali G.A.L. acronimo di Gruppi Azione Locale. 

- POSSA C. -CAI RE- comunica che la Sezione di Reggio Emilia è compartecipe nelle attività del  G.A.L 

locale. Nello specifico, ritiene indispensabile assicurare il non transito di mezzi motorizzati su detti 

sentieri poichè, oltre al danno, ne invaliderebbero irreversibilmente la filosofia del percorso e, di 

conseguenza, la percorribilità e la partecipazione. 

- GARDINI S. – sottolinea che anche LA VIA DEGLI DEI soffre moltissimo dei transiti motorizzati. 

- CAVAZZUTI G. -CAI MODENA- prende atto che non esiste più la RETE SENTIERISTICA CAI ma 

che esiste solo la RETE ESCURSIONISTICA dell’EMILIA-ROMAGNA, composta e articolata su 

indicazioni anche del CAI, anziché, come in precedenza, solo del CAI. Cavazzuti, cita ad esempio le 

Comunità Montane del Frignano, di Modena Est, di Modena Ovest, nonché dell'Unione di Associazioni 

del G.A.L. di Serramazzoni, dove ognuna gestisce per proprio conto e con propri criteri la propria fetta di 

Sentieri. Alcune di queste associazioni ricevono a tal fine cospicue somme di euro per poi rivolgersi a 

Cavazzuti stesso per chiedere su come procedere per le indicazioni, le segnalazioni e le manutenzioni. 

Cavazzuti propone di mettere in condizione anche le Sezioni CAI (tramite la partita IVA) di potersi 

inserire in questi Progetti di Sentieristica remunerati dagli Enti locali o finanziati dalla Comunità Europea. 

Questo potrebbe riportare il CAI ad essere l’unico o il principale riferimento presso la Regione come 

addetto alla cura di tutti i sentieri mentre attualmente queste Associazioni si preoccupano esclusivamente 

dei sentieri a loro più congeniali, non interessandosi minimamente a quelli adiacenti, intersecanti o 

susseguenti.  

- RUGGERI V. - informa di aver già avanzato a suo tempo la proposta di una disponibilità fattiva del CAI 

nella Sentieristica presso la precedente Giunta Regionale non ricevendo però fino ad oggi nessun 

riscontro. Concludendo, il Presidente del GR raccomanda il massimo impegno di tutti nel far sottoscrivere 

la Petizione sulla LR 14/2013 nell’interesse dei nostri sentieri e per buona parte della credibilità del CAI. 

 

6) Candidatura alla carica di Vice Presidente Generale di Erminio QUARTIANI e Maurizio         

DALLA LIBERA: espressione dell'appoggio ad un Candidato. 

L’Assemblea prosegue ora con un contatto diretto con l’Assemblea dei Delegati Regionali della Toscana 

che si sta svolgendo in contemporanea presso la Sezione CAI di Arezzo.  

Allo scopo di rendere edotte in contemporanea le due Assemblee Regionali sulle dichiarazioni dei due 

candidati - QUARTIANI presente ad Arezzo e DALLA LIBERA presente a Castelfranco Emilia - si è 

provveduto alla predisposizione di un collegamento via Skype. 

Il presidente dell’Assemblea ricorda che i Curriculum inviati dai due candidati sono stati allegati alla 

http://www.cammini.storici.it/
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Convocazione. Si inizia quindi da Castelfranco E. con la presentazione da parte di RUGGERI del 

candidato Maurizio DALLA LIBERA che successivamente espone la sua relazione di candidatura.  

Quindi, da Arezzo, il Presidente Manfredo MAGNANI presenta  il candidato Erminio QUARTIANI che 

espone la sua relazione di candidatura.  

Chiuso il collegamento con i dovuti convenevoli, si passa alla votazione segreta tramite scheda 

autenticata su cui scrivere il nome del candidato.  

Le votazioni e lo scrutinio immediato riportano il seguente risultato: Votanti 46, Voti validi 46.  

Hanno ottenuto Voti: Erminio QUARTIANI  20; Maurizio DALLA LIBERA 26. 

L'Assemblea GR Toscana ha comunicato che farà pervenire successivamente i suoi risultati. 

 

7) CAI DI DOMANI. 

Il Presidente RUGGERI comunica di aver inviato la bozza di delibera solamente ieri a mezzo e-mail a 

tutte le Sezioni dichiarandosi dispiaciuto del limitato tempo a disposizione per poter prenderne visione. 

Il Documento nasce dalla sintesi delle discussioni condotte sia a livello sezionale che nell’ambito 

dell’ultima Assemblea dei Presidenti, in particolare, tenutasi a Bologna il 31 gennaio u.s., che ha prodotto 

la Bozza qui presentata per l’approvazione.  

RUGGERI informa di aver già ricevuto l’approvazione da parte del Presidente del CAI di PARMA  

- FABBRI E. - CAI FAENZA- esprime di non essere in grado di dare al momento un giudizio. 

POSSA C. –CAI REGGIO EMILIA dichiara di approvare il testo in quanto molto vicino a quella che è la 

sua visione di come dovrebbe essere il CAI inteso come espressione delle Sezioni e dei soci volontari. 

- MONTIPO’ G. - CAI CASTELNOVO MONTI - ritiene opportuno che nel testo della bozza, nel punto  

“Non si affronta una difficoltà che avvertono molte Sezioni nel rapporto con Milano (orari di ufficio)”  

venga aggiunto: “e inoltre va armonizzato e migliorato il rapporto tra le Sezioni e i rispettivi Gruppi 

Regionali”. Di seguito, MONTIPO’ propone di eliminare dal testo il seguente punto “Appare non 

opportuno intervenire con un nuovo cambiamento statutario a meno di dieci anni dalle modifiche di secondo 

livello”.  

L’Assemblea approva il documento proposto e le modifiche apportate. 

 

 

8) Varie ed eventuali. 

Nessun intervento. 

 

A questo punto, completato l'ordine del giorno, il Presidente dell'Assemblea e della locale Sezione CAI, 

Antonella SCURANI, ringrazia tutti gli intervenuti per il proficuo lavoro svolto e dichiara chiusa alle ore 

13,55 l'ASSEMBLEA DEI DELEGATI DELLE SEZIONI CAI EMILIA ROMAGNA, invitandoli ad un 

buffet di commiato in cordiale ed amichevole compagnia. 

 

 Il Segretario verbalizzatore     La Presidente l'Assemblea 

        Mario Guaitoli                  Antonella Scurani 
 
 
 
 
 
 
 
 

In Allegato:    
RELAZIONE CONTABILE 2014(Catellani) 
INTERVENTO CANDIDATO DALLA LIBERA  
VERBALE SCRUTATORI  


